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« projet nécessaire et qui sera bénéfique pour les enfants/personnels de l’école. L’école dehors semble 

intéressante sur des temps spécifiques et certains projets » 

« intérêt : plus agréable, avec de l’ombrage l’été, un environnement végétal auquel les enfants n’accèdent 

peut-être pas si facilement que ça, l’eau en été. Très pédagogique pour les enfants. » 

« réticences : présence d’eau, de terre, donc plus de chance que les enfants se salissent. Les sortir quand il 

pleut ? Où stocker les bottes de pluie ? Qui et comment nettoyer ? Cela demandera plus d’organisation et de 

travail de nettoyage pour les Atsem » 

« il serait intéressant pour le personnel d’aller observer une école déjà végétalisée, et nécessaire de bien 

informer les parents sur les éventuelles taches sur les vêtements de leurs enfants ».  

« les robinets extérieurs seront-ils fermés l’hiver ? » est-ce bien écologique de laisser l’eau couler, même juste 

l’été ? »  

« nécessaire de faire une réunion avec les parents pour informer de l’organisation et des conséquences de la 

végétalisation. Si on informe bien les parents, cela se passera bien, ils seront préparés à voir leurs enfants 

moins propres que d’habitude. Bien dire aux parents qu’il faudra prévoir des changes, bien informer sur les 

vêtements nécessaires –kway… » 

« les pratiques varient selon les besoins des classes : en Grande section on demande un classeur par exemple » 

« pour les chaussons, cela dépend beaucoup de l’enseignant. Beaucoup ne les font pas mettre de manière 

systématique. Cela semble nécessaire toutefois pour les jours pluvieux : être au sec + garder un sol de classe 

propre. Les parents sont parfois perdus. En gym, les enfants peuvent être en chaussettes » 

« on peut adapter tout au long de l’année aussi, comme par exemple demander les graines au moment où on 

les utilise » 

« pour la cuisine, on peut anticiper en septembre mais il faut faire attention à la conservation et au gaspillage » 

« les gourdes c’est super bien » 

« on pourrait généraliser les brosses à dents » 

« la priorité, c’est vraiment les changes de vêtements ».  



 

« bien expliquer ce que finance la coopérative. Y aura-t-il une réduction selon le nombre d’enfants de la 

famille ? »  

« bonne idée de demander une seule fois en début d’année en laissant les parents libres de choisir le jour de 

versement sur la première période. Cela permet d’être plus tranquilles le reste de l’année. 20€semble être un 

montant assez raisonnable pour une année scolaire. » 

« continuer les ventes de gâteaux et autre une fois en fin de période ».  

« souhait : conserver le même niveau de projets / sorties qu’actuellement » 

« plus simple à gérer de ne demander qu’une fois par an. Attention : le fait de ne pas motiver le don pour une 

sortie ou un spectacle, est-ce qu’il y aura autant de dons ? » 

« faudra-t-il ressolliciter les parents qui n’ont pas donné en début d’année à l’occasion d’une sortie ou d’un 

spectacle pour leur enfant ? »  

« cela demande de lister en début d’année l’ensemble des projets financés par la coopérative. » 

« expliquer que ces dons permettent aussi de financer des sorties pour certains enfants de familles en difficulté 

financière importante »  

« Les SMS sont à privilégier » 

« la communication écrite se fait rare dans l’école : carnet de liaison / mails »  

« pour ma part j’utilise surtout les échanges par mail pour dialoguer avec les maitresses. Nous n’avons pas 

toujours le carnet de liaison et je trouve que c’est plus simple »  

« les parents préfèrent parfois les mots dans les cahiers plutôt que les papiers volants »  

« il faut un affichage qui accroche l’œil > vente de gâteaux + communiquer les dates. » 

« à l’extérieur de l’école, devant l’école dans le tableau d’affichage » 

« réunion de rentrée : îlots avec un planning de 4 soirs pour avoir chaque parent ? » 

« que faire pour la barrière de la langue ? Cibler les parents et proposer une alternative avec un parent 

traducteur ? » 

« je trouve utile la réunion de rentrée avec les maitresses, ainsi que les points de mi-année/fin d’année pour 

échanger sur notre enfant » 

« cahiers de vie sur laclasse.com ? » 

« un enseignant déplore le fait de ne pas voir les parents le matin. » 

« il est important de valoriser les apprentissages de la maternelle auprès des parents » 

 

« Manque de spectacles devant les parents »  

« plus pertinent de faire des matinées jeux de société dans la classe avec 2-3 parents conviés plutôt que le soir 

après la classe car fatigue des enfants » 

« la soirée jeux/bricolages  était chouette. L’organisation était bien, et il y avait pas mal de monde » 

« la soirée petit bricolage n’a pas été complètement bien vécue car les enseignantes étaient obligées de 

rappeler les règles de sécurité basiques pour des enfants laissés sans surveillance en maternelle par leurs 

parents alors que c’était une soirée enfant-parents normalement » 

 

 


